

# *Le Ministre de la Justice affirme que le débat sur le Code des familles va au-delà de la communauté*

---



Matanzas, 13 fév (RHC) Oscar Silvera Martínez, Ministre Cubain de la Justice, a assuré cette semaine que le débat sur le projet du code des familles, soumis à consultation populaire, va au-delà de la communauté car sa pertinence entraîne la nécessité d'en discuter sur les lieux de travail, dans les écoles et dans les foyers.

L'approbation du projet constitue un long chemin nécessaire pour la Cuba du futur où le rôle de la famille devient un pilier de la société et les écoles et les institutions font partie de ce contexte familial, a-t-il ajouté lors d'un échange auquel a assisté Felix A. Gonzalez Cabrera, directeur provincial de la justice.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286055-le-ministre-de-la-justice-affirme-que-le-debat-sur-le-code-des-familles-va-au-dela-de-la-communaute>



**Radio Habana Cuba**